

Sintonia 

LA RIMA NONNATA

Si esta pluma entendiera de poeta, hoy dedicaría sus rimas a nuestras flores guixolenses. El prólogo de su poema sería para enaltecer este V Concurso — exposición de flores que, organizado por el Ayuntamiento y Junta Local de Turismo, se exhibe en estos momentos en el patio de nuestro Palacio Municipal. Luego, la rima culminante sería para cantar su embelesada admiración ante el estallido multicolor de las innumerables flores que embellecen, nuestro distinguido Paseo del Generalísimo y nuestro Jardín Municipal.

Si esta pluma entendiera de poeta, que bien aportaría por este solo hecho su concurso, a esta otra exposición de firmas literarias que es este ejemplar extraordinario de ANCORA, primaveral. Sin embargo, si su loa para estas cosas bellas del espíritu como son estas flores actuales se queda en una vulgar prosa, no por ello ésta deja de proclamar su más franca y entusiasta adhesión hacia quienes saben alentar y cultivar esta anual y pública demostración de belleza.

Encauzar las gracias de la Primavera en estas manifestaciones maravillosas de flor y de color, será siempre laudable, ya que tal demostración se ofrece a todos sin excepción de clases; ni lleva engaño ni desaliento ni rencillas. Está exento, todavía, de cualquier disposición o ley social o humana y es perceptible según el grado sensitivo de cada cual.

Si esta pluma hubiese entendido de poeta, otros derroteros habría ciertamente emprendido para expresar la belleza de nuestras flores. No obstante, el propósito ha existido, y con este intento es de suponer que ellas, las flores, se darán por satisfechas.

Afinador de Pianos

Los que precisen sus servicios pueden dirigirse, hasta el día 22, a **Victoria Gruart**

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

DIETARIO

GUIXOLENSE

Censo de habitantes.— En el pasado mes de Abril, nuestra ciudad alcanzó la cifra de 10.590 habitantes de hecho, de ellos, solamente 10.065, lo eran de derecho

Datos sobre la Inmigración.— Según los datos municipales el movimiento de inmigración, en el pasado año de 1957, fué de 317 «nuevos residentes».

Las procedencias, por provincias son: De Almería, 22; Granada, 152; Barcelona, 23; Gerona, 60; Madrid, 3; Alicante, 2; Córdoba, 2 Sevilla, 12; Murcia, 1; Ciudad Real, 4; Lugo, 1; Baleares, 3; Navarra, 1; Burgos, 1; Tarragona, 2; Lérida, 4; Badajoz, 9; Málaga, 3; Jaén, 10; de Argentina, 1 y de Tángier, 1.—

VIII Concurso Provincial de Albañilería.— El pasado domingo, día 11, tuvo lugar en Gerona el VIII Concurso Provincial de Albañilería, organizado por el Sindicato Provincial de la Construcción, Vidrio y Cerámica, concurriendo al mismo, un nutrido número de parejas de toda la provincia.

Tras reñida competición, fué otorgado el primer premio a la pareja de esta localidad, formada por el oficial Don Francisco Bagudanch Franch y por el peón Don Diego Fernández Fernández, los cuales prestan actualmente sus servicios en la Empresa del conocido industrial Don Jacinto Subirós Pla.

Como finalistas de este importante Certamen, ostentarán la representación de la provincia de Gerona, en el Concurso Nacional de Albañilería, a celebrarse próximamente en Madrid.

Obtuvo también mención especial y fué muy aplaudido, el joven especialista de ésta Antonio Bascomas Solá, de la misma empresa.

A las muchas felicitaciones que reciben los citados productores, por su destreza y pulcritud en el oficio, unimos la nuestra más cordial y sincera.

Religiosas.— El termómetro indicador de la recaudación pro Organismo Instrumental, ha alcanzado en estos últimos días, la cifra de 160.000 Ptas.

GARAJE CENTRAL

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

30 años ha

Semana del 13 al 19 de Mayo de 1.928

❁ *El Domingo por la tarde, fueron en gran número los guixolenses que se trasladaron al vecino pueblo de Castillo de Aro, donde se celebró la anual fiesta del Sindicato Agrícola. Amenizó los actos, la copla-Orquesta «La Principal» de la Escala.*

❁ *La Compañía Torrents-Callejas estrenó, el pasado lunes, en el Salón Novedades, la obra en tres actos de José M^a de Segarra «L'Estudiant de Vich». El público, muy escaso, aplaudió la buena labor de los componentes del cuadro escénico.*

❁ *Por el Ayuntamiento ha sido aprobado el presupuesto para proceder al alumbrado del Paseo Marítimo de Tetuán, dentro de la urbanización San Elmo.*

❁ *La Asociación de Música de esta ciudad, presentó en su concierto correspondiente a este mes, al sexteto Padró. Agrupación Musical constituida en la industriosa ciudad de Sabadell. El programa, de buena calidad y muy variado, fué ejecutado con toda pulcritud por los componentes del referido sexteto, a quienes el público, bastante numeroso, aplaudió sin reservas. — I. M.*

sele rotura de los dos pies y fuerte magullamiento general.

Deseamos un pronto y total restablecimiento.

Siete accidentes de circulación se han registrado en los días de la semana anterior, entre camiones, motos, y bicicletas, no teniéndose que lamentar desgracias personales.

Ambiente cinematográfico.—Nuevamente vive la ciudad bajo el alerta de las cámaras. Dos producciones se están realizando en nuestro litoral, y de ambas es sede San Feliu.

«Oh, diese feriens», es el título de la coproducción alemano-austriaca, en la que intervienen, Mara Lane, Heidi Brull, Michell Cramer, y otros muchos artistas.

La otra película se titulará «Ana, dice sí», interviniendo Fernando Fernán Gómez, Elisa Montés, Amalia Gadé (Argentina) y otros artistas. Se trata de una producción de Agata Films.

Los paisajes escogidos para filmar, van desde el faro de San Sebastián, a Tossa de Mar.

En nuestra próxima edición ofreceremos un amplio reportaje sobre ambas producciones, con las síntesis argumentales.

Mañana Domingo, tendrá lugar la bendición de la Bandera de la Liga de la Perseverancia, efectuándose el acto, antes de la Misa de Comunión de las 8'45. Despues tendrá lugar un almuerzo de hermandad, y a las 12'30 h. en el Local del Centro Parroquial Catequístico, se celebrará un acto público, pronunciando una charla el culto publicista D. Tomás Roig y Llop.

El pasado Jueves día 15, la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, honró a su celestial patrono, con un Oficio solemne, a las 10'30 h. en la Iglesia Parroquial.

Hoy sábado, se ha celebrado a las 9 h. en la Capilla de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, una Misa de Comunión, con motivo de la festividad litúrgica de San Juan Bautista de la Salle, fundador del Instituto.

Sociales.— El hogar de nuestros suscriptores Rioja-Casellas, se ha visto alegrado con el nacimiento de una niña a la que le ha sido impuesto el nombre de María.

A sus padres abuelos y demás familiares, nuestra enhorabuena.

Festejos para el verano.—La Junta Local de Turismo, en reciente reunión acordó la celebración de una veintena de audiciones de sardanas.

Parece que correrán a cargo de la Cobla La Principal de Llagostera

En principio se acordó realizar las gestiones encaminadas a ver la posibilidad de organizar una exhibición de fuegos artificiales.

San Feliu, cuarta población de la provincia.— Según recientes estadísticas, sobre el número de habitantes existente en las poblaciones de la provincia que se elevan a más de 250, resulta que nuestra ciudad, es la cuarta población en importancia.

La clasificación es la siguiente: Gerona, Figueras, Olot, San Feliu de Guixols, Palafrugell, Blanes, Ripoll, Bañolas, Salt, Palamós, La Bisbal, Cassá de la Selva, Santa Coloma de Farnés, Torroella de Montgrí, San Juan de las Abadesas, Anglés, Llagostera. Las restantes, ninguna de ellas llega a los 4.000 habitantes, si bien alguna de ellas está muy cerca de tenerlos, la que más Puigcerdá.

Resulta pues que son 17 las poblaciones que oscilan entre 4.000 y 30.000 habitantes.

Del V Concurso de Flores y Plantas—En el momento de cerrar nuestra redacción, desconocemos el fallo del Jurado, si bien sabemos que el número de concursantes es considerable y que la calidad de flores y plantas presentadas, importante

Teatro.— Mañana Domingo, la Agrupación de A. C. pondrá en escena la divertida comedia en tres actos «El Tesoro», en el Centro Parroquial Catequístico

Accidentes.— El pasado sábado día 10, el joven Juan Raset Conchillo, sufrió un grave accidente mientras se hallaba ocupado en el derribamiento de la casa n.º 6 de la calle Especieros.

Atendido en primeras curas por el Dr. Miralles, fué trasladado posteriormente a Gerona apreciándose